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ПЕНСИОННЫЙ ФОНД 
ГОТОВИТСЯ К АВРАЛУ

В течение апреля 167 семей

подали заявления в Орловское

отделение Пенсионного фонда

на получение материнского ка�

питала. В январе подобные за�

явления написали пять орлов�

чанок, в феврале — 34, в марте

— 81. 

Пресс�секретарь Орловского отделе�
ния Пенсионного фонда РФ О.Д. Сниса�
ренко сообщила, что к 10 мая в области
выдан 191 сертификат на материнский
капитал. "Молодые мамы приносят заяв�
ления, когда есть с кем оставить ребен�
ка. Это можно сделать и через несколько
месяцев после рождения малыша", —
пояснила Ольга Дмитриевна.

ТУРИСТАМ ДАЛИ 
ЗЕЛЁНЫЙ СВЕТ 

Управление Федеральной миг�

рационной службы в мае про�

водит месячник "Загранпас�

порт". Теперь этот документ

выдают не только в паспортных

столах, но и в самом управле�

нии.

Как сообщила сотрудник областной
службы УФМС М.А. Яровая, эта мера
связана с тем, что в летние месяцы ожи�
дается большой наплыв желающих полу�
чить заграничные паспорта. В связи с от�
пусками сотрудников и невозможностью
круглосуточной эксплуатации техники
возможны незапланированные задержки
в сроках изготовления. С начала мая по�
лучить загранпаспорта изъявили жела�
ние около 40 человек. Месячник будет
проводиться до 10 июня. При большом
наплыве людей сроки его проведения
продлят.  

Прием осуществляется в здании уп�
равления Федеральной миграционной
службы   по адресу: г. Орел, Московское
шоссе, д. 120. Работа ведется ежедневно
с 9.00 до 18.00, перерыв с 13.00 до
14.00. Выходные дни — суббота и вос�
кресенье. 

ПОЖАРНЫЕ ПОШЛИ 
ПО ШКОЛАМ

С начала мая Главное управ�

ление МЧС по Орловской об�

ласти проводит проверки

школ и летних оздорови�

тельных лагерей. Контроль

ведется за выполнением

противопожарных мероприя�

тий.

Инспектора пожарного надзора про�
верят наличие и состояние сигнализа�
ции, пожарного водоснабжения, щитов и
электрооборудования. Кроме этого, ос�
мотрят пути эвакуации людей и проверят
умение персонала правильно вести себя
при пожаре.

По сообщению пресс�службы ГУ МЧС,
нынешняя проверка плановая и прово�
дится в связи с приближением сезона
лагерного отдыха детей. Во многих фон�
дах школ сейчас есть некомплект проти�
вопожарных инструментов. Преподава�
тели школ, работники лагерей и сами де�
ти не всегда знают, как надо вести себя
при пожаре. С ними будут проводить
специальные занятия.

ЗЛОБИН ВОЗГЛАВИЛ ПАРТИЮ
На заседании совета Орловско�

го регионального отделения Аг�

рарной партии России избран

новый председатель. Им стал

начальник областного управле�

ния сельского хозяйства и про�

довольствия Алексей Семено�

вич Злобин.

Прежний председатель совета Нико�
лай Максимович Кутузов, возглавлявший
Орловское отделение Аграрной партии
России с 1994 года, по личной просьбе
был освобожден от занимаемой должно�
сти.

ФАНТАЗЁРЫ ДОРОСЛИ 
ДО МЕДАЛЕЙ

На международном фестивале
детского творчества "Подвод�
ные фантазии�2007", прошед�
шем в Донецке, награды полу�
чили работы орловских детей.

В конкурсах фестиваля приняли учас�
тие более 5 тысяч детей из России,
Франции, Венгрии, Сербии, стран СНГ и
Балтии. Работы призеров фестиваля бу�
дут экспонироваться в ноябре во фран�
цузском городе Антибе на всемирном
фестивале изображения подводного ми�
ра. 

За серию работ о подводном царстве
(на снимке) медаль и диплом фестиваля
заработал Игорь Савенков. А Аня Ереми�
на, Катя Иванина и Настя Пенькова полу�
чили дипломы фестиваля. Ребята зани�
маются в Доме детского творчества За�
водского района г. Орла. Юным любите�
лям подводного мира от восьми до деся�
ти лет. 

Информагентство 

"Орловской правды".

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ПОГОДА

Температура воздуха

в Орле и по области  

+22°С.

В Послании Президента Российской Федерации Феде�

ральному собранию Российской Федерации 2006 года

проблемы демографического развития, улучшения демо�

графической ситуации, роста рождаемости и сокраще�

ния смертности были названы в числе наиболее важных.

(Окончание на 6�й стр.)

Первыми на заседа�
нии были подведены
итоги минувшего отопи�
тельного сезона.

По информации руко�
водителя департамента
строительной и жилищно�
коммунальной политики
Е.Н. Вельковского,
отопительный се�
зон 2006—2007 го�
дов проведен без
сбоев. Этому спо�
собствовала свое�
временная качест�
венная подготовка
систем теплоснаб�
жения.

В целях предупреждения
возникновения аварий в
предстоящем отопительном
сезоне в соответствии с гра�
фиком ремонтных и профи�
лактических работ будет
проведен текущий и капи�
тальный ремонт отопитель�
ного оборудования котель�
ных, заменены изношенные
участки тепловых сетей.

Подводя итоги обсуж�
дения вопроса, Е.С. Стро�
ев поблагодарил все ком�
мунальные службы за ус�
пешное проведение ото�
пительного сезона, отме�
тив слаженную работу
структурных подразделе�
ний отрасли ЖКХ.

Поставлена задача в
2008 году завершить гази�
фикацию области. Особое
внимание следует уделить
переводу на газовое топле�
ние котельных социально
важных объектов и, в пер�
вую очередь, сельских
школ, медицинских учреж�
дений. Необходимо актив�
нее осуществлять перевод
многоквартирных домов на
индивидуальное отопле�
ние.

Вторым на заседании
был рассмотрен вопрос
"О мерах по организа�
ции оздоровления и от�
дыха детей и подрост�
ков в 2007 году".

По информации замес�
тителя руководителя де�
партамента социальной
политики С.А. Романовой,
на летнюю оздоровитель�
ную кампанию 2007 года
намечено выделить около
124 млн. рублей, что на

10% больше плановых по�
казателей 2006 года. Раз�
личными формами оздо�
ровления и отдыха будут
обеспечены около 83 ты�
сяч детей в возрасте от
семи до 17 лет.

По традиции будет ор�
ганизована работа дет�
ских загородных, оборон�
но�спортивных и при�
школьных лагерей. 

Подводя итоги обсужде�
ния вопроса, Е.С. Строев
подчеркнул, что в области
сохранена сеть детских оз�
доровительных лагерей. Не�
обходимо продолжать осу�
ществлять строгий контроль
за расходованием бюджет�
ных средств, выделяемых на
летний отдых детей. Перво�
очередным правом предос�
тавления бесплатных путе�
вок будут пользоваться нуж�
дающиеся семьи. 

Для организации лет�
него детского отдыха не�
обходимо активнее при�
влекать благотворитель�
ные фонды, профсоюзы.
Следует увеличивать чис�
ло детей, которые могут
отдохнуть на курортах
Черного и Азовского мо�
рей, уделять больше вни�
мания патриотическому
воспитанию подрастаю�
щего поколения, поиску и
внедрению новых форм

организации отдыха де�
тей. 

Государство продолжит
оказывать поддержку мно�
годетным и малообеспе�
ченным семьям в приобре�
тении путевок в детские
оздоровительные лагеря. 

Третьим на заседа�
нии был рассмотрен во�
прос о ходе реализации
приоритетного нацио�

нального проекта
(ПНП) "Здоро�
вье" на террито�
рии Корсаковско�
го района. 

По информации
главы района 
В.Н. Кузнецова, ре�
ализация ПНП
"Здоровье" позво�

лила в 2006 году укрепить
материально�техническую
базу медучреждений: при�
обретено современное
диагностическое оборудо�
вание, проведена профес�
сиональная подготовка ка�
дров, повышена зарплата
различных категорий мед�
работников. 

В соответствии с пла�
ном осуществляется до�
полнительная иммуниза�
ция и диспансеризация
населения. 

Подводя итоги обсужде�
ния, губернатор подчерк�
нул, что реализация нацио�
нального проекта "Здоро�
вье" позволила качественно
улучшить медицинское об�
служивание граждан и из�
менить к лучшему демогра�
фическую ситуацию в райо�
не. Это и есть основная за�
дача национального проек�
та — повысить рождае�
мость, укрепить здоровье
населения. 

В работе коллегии при�
няли участие председатель
областного Совета народ�
ных депутатов И.Я. Мося�
кин и главный федераль�
ный инспектор в Орловской
области В.В. Кабанов.

Пресс�служба

губернатора.

ДЕМОГРАФИЧЕСКАЯ 
ПОЛИТИКА ГОСУДАРСТВА

Уважаемые орловцы! Примите наши самые добрые по�
здравления с Международным днем семьи!

Многовековая история подтвердила значимость семьи как од�
ной из высших ценностей и для отдельного человека, и для об�
щества в целом. Тепло семейного очага дает человеку силы, под�
держивает в трудную минуту, является основой взаимного дове�
рия и искренности, нравственных устоев, духовности — всего то�
го прекрасного, что закладывается в человеке с юных лет.

Семья призвана главным образом беречь и воспитывать де�
тей, то есть то будущее, которое ждет нашу страну.

Именно поэтому мы прилагаем серьезные усилия, направ�
ленные на поддержку семьи, повышение ее статуса.

От всей души желаем вашим семьям, дорогие земляки, ми�
ра и благополучия, спокойствия и достатка, душевного тепла и
большого человеческого счастья!

Орловский областной Совет народных депутатов.

СЕГОДНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ СЕМЬИ

На прошлой неделе состоя�
лось расширенное заседание
комитета по аграрной полити�
ке, земельным отношениям,
природопользованию и эколо�
гии Орловского областного Со�
вета народных депутатов. Кро�
ме членов комитета на заседа�

нии присутствовали представи�
тели Роснедвижимости, адми�
нистрации области и государ�
ственных и частных предпри�
ятий, оказывающих услуги на�
селению по землеустройству. 

(Окончание на 2�й стр.)

СКОЛЬКО СТОИТ МЕЖА?
ОБСУЖДАЕТСЯ ЗАКОНОПРОЕКТ

Еще несколько лет назад на�

дежной «страховкой» от безрабо�

тицы являлось обязательное выс�

шее образование. В итоге рынок

труда оказался перенасыщен эко�

номистами и юристами, мене�

джерами, которые, к сожалению,

все чаще становятся дипломиро�

ванными безработными. Востре�

бованность «модных» профессий

меняется чуть ли не покварталь�

но. И, напротив, с газетных полос

не сходят объявления о приеме на

работу представителей рабочих

специальностей: слесарей�ре�

монтников, столяров, водителей;

сельскохозяйственным предпри�

ятиям требуются механизаторы.

(Окончание на 4�й стр.)

"Социальный аспект развития малого бизнеса". Такую тему
для социологического исследования выбрала студентка ОрелГТУ
Ю. Юдина во время преддипломной практики в нашей редакции.
Она попросила ответить на ряд вопросов предпринимателей г.
Орла — тех, кто занимается торговлей, дизайном, металлообра�
боткой, изготавливает электросчетчики, работает в легкой и текс�
тильной промышленности. Думаем, что ее выводы будут интерес�
ны многим читателям. 

(Окончание на 3�й стр.)

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ РУКИ

"Перестаньте покупать вчераш�
ний день!" — с таким призывом че�
рез средства массовой информации
к некоторым инвесторам и руково�
дителям хозяйств обратился губер�
натор уже после завершения рабо�
чей поездки. В том призыве глубин�
ный смысл. Здесь и боль за чьи�то
ошибки, и радость за трудовые успе�
хи тех, кто сегодня создает будущее
агропромышленного комплекса.

Благоприятный инвестиционный
климат нашей области привлекает
многих инвесторов. Про инвесторов,
о которых мы говорим в прошедшем
времени, как�нибудь в другой раз. Се�
годня речь о тех, кто созидает и (пере�
фразируя выражение губернатора)
"покупает завтрашний день". Рабочая
поездка губернатора дает все основа�
ния сделать вывод, что созидателей
среди инвесторов (как пришлых, так и
местных) предостаточно.

Так, в Орловском районе ООО
"Хлебороб" (структурное подразде�
ление ОАО "Золотой Орел") взяло 12
тысяч гектаров земли. Поля, которые
в прошлом году были вспаханы быв�
шими владельцами, засеяны яровы�
ми, а необработанные будут гото�
вить под сев озимых.

ЗАО АВК "Эксима" арендует в
районе 4,5 тысячи гектаров — вся
земля обработана.

А в Залегощенском районе ОАО
"Орловские черноземы", объединив
восемь бывших сельхозпредприя�
тий, оживили экономику моховской
зоны.

— Как вам это удалось сделать? —

поинтересовался Е.С. Строев у гене�
рального директора ОАО "Орлов�
ские черноземы" В.С. Жердева.

Ларчик просто открывается. Ком�
пания пришла не с пустыми руками.
Свекловичные сеялки "Гаспардо" и
краснодарские дискаторы произве�
ли настоящий прорыв в растение�
водстве. Сократились время и за�
траты труда на подготовку почвы. А
это, в свою очередь, дало возмож�
ность выполнять посевные работы в
научнообоснованные агросроки.
"Орловские черноземы" вложили в
техническое перевооружение своего
предприятия около двух миллиардов
рублей. Конечно, при таких подходах
к земледелию можно говорить и о
высоких урожаях, и росте заработ�
ной платы механизаторов, и корен�
ном улучшении социального само�
чувствия сельских жителей.

ООО "Агрофирма "Орел" успешно
осваивает земли, оставленные несо�
стоявшимися инвесторами�предше�
ственниками.

Структурное подразделение про�
мышленно�строительной компании
"Стройиндустрия" — АПК "Верхов�
ское" — взяло в аренду 26 тысяч гек�
таров земли в Верховском районе;
здесь же планируется построить за�
вод по переработке зерна на глюко�
зин, патоку и комбикорма.

Что же касается Верховского рай�
она в целом, то здесь есть земли, ко�
торые находятся, мягко скажем, под
паром. Но их количество с приходом
новых инвесторов неуклонно сокра�
щается. 

В Новодеревеньковском районе
ООО "Евросервис" планирует по�
строить сахарный завод, комбикор�
мовый цех и молочный комплекс на
1000 голов. Но пока это все планы.
Осуществит ли их инвестор и на�
сколько серьезны его намерения —
время покажет.

А вот "Орловская объединенная
зерновая компания" в Краснозорен�
ском районе уже делает реальные
шаги, осваивая с помощью новой
техники залежные земли в бывших
хозяйствах "Правда", "Протасов�
ское" и других.

Если в ряде других районов, кото�
рые нынче посетил губернатор, ин�
весторы только включились в работу
по освоению "целины", то в Ливен�

ском районе брошенных земель нет
и в помине. Большая часть времени
рабочей поездки губернатора была
уделена именно этому району. Егор
Семенович ознакомился в хозяй�
ствах с ходом проведения меро�
приятий по защите озимых и яровых
зерновых культур, а в ОАО "ПЗ им.
А.С. Георгиевского" беседовал с ме�
ханизаторами, участвовавшими в
севе кукурузы. 

Валерий Табурчану и Сергей Гурь�
ев работают посменно на тракторе
производства США, который агрега�
тируется с германской сеялкой. Впро�
чем, сама сеялка скомпонована с ди�
скаторами, и весь этот комбиниро�
ванный агрегат позволяет сеять зерно
по весновспашке и даже по стерне.
Затраты ГСМ — 8 литров на один гек�
тар. За смену один механизатор засе�
вает 50 гектаров. Работа двухсмен�
ная. Вот вам и 100 гектаров в сутки!

Вместе с Сергеем Гурьевым Егор
Семенович сел в кабину, проехал по
полю на тракторе, а потом поделил�
ся впечатлениями.

— Это умная машина для умных
людей, — сказал Егор Семенович. —
Чтобы работать на такой технике,
нужно пройти специальное обучение,
и не каждому можно ее доверить.

Е.С. Строев поинтересовался у
механизаторов зарплатой. Она их
устраивает. На том же севе кукурузы
они зарабатывают по 1000—1100
рублей в день.

— В этом хозяйстве мы заглянули
в завтрашний день орловского села,
— сказал губернатор, подводя итоги
рабочей поездки. 

Он отметил, что для сохранения
плодородия почв и обеспечения кон�
курентоспособности продукции рас�
тениеводства необходим повсеме�
стный переход к ресурсоэкономным
технологиям возделывания сельхоз�
культур, и в частности к сберегаю�
щим приемам обработки почвы.

Многие инвесторы и руководители
агрофирм и сельхозпредприятий ак�
тивно внедряют новые технологии.
Многие, но не все. Именно к таким и
обратился Егор Семенович Строев с
пожеланием перестать "покупать вче�
рашний день", то есть не тратить день�
ги на морально устаревшую технику.

Губернатор подчеркнул, что только
внедрение новых технологий, техни�
ческое переоснащение и трепетное
отношение к квалифицированным ка�
драм откроют перед АПК области но�
вые горизонты и перспективы.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

МЫ ЗАГЛЯНУЛИ В ЗАВТРАШНИЙ ДЕНЬ 
ОРЛОВСКОГО СЕЛА

11 мая губернатор Орловской области Е.С. Строев

совершил рабочую поездку по Орловскому,

Залегощенскому, Верховскому, Новодеревеньковскому,

Краснозоренскому, Ливенскому и Покровскому районам. В

поездке принимали участие председатель Орловского

областного Совета народных депутатов И.Я. Мосякин,

главный федеральный инспектор в Орловской области 

В.В. Кабанов, первый заместитель губернатора области

В.А. Кочуев. Подробности от нашего корреспондента.
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ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ 
ОБЛАСТИ

Вчера состоялось заседание коллегии

области, которое провел губернатор

области Е.С. Строев.

Уважаемые орловцы! Поздравляем вас с Международным
днем семьи! 

В российском обществе всегда было особое отношение к
семье. Семейные ценности по праву относились к числу базо�
вых, определяющих не только успех личностного развития, но
также стабильность и могущество государства. 

Отрадно, что в современной России эти традиции возрож�
даются. Начата реализация масштабных программ государ�
ственной семейной политики, прежде всего по охране мате�
ринства и детства, улучшению демографической ситуации. 

Президентом России В.В. Путиным поддержана инициатива
об объявлении 2008 года годом семьи в России. 

На Орловщине деятельность учреждений социального об�
служивания семьи и детей направлена на укрепление институ�
та семьи, оказание адресной социальной помощи детям и их
родителям, решение проблем сиротства, профилактику дет�
ской безнадзорности. Приоритетами в этой работе остаются
поддержка многодетных семей, семей, находящихся в трудной
жизненной ситуации, организация летнего отдыха детей. 

Сделать предстоит еще очень много. Наша принципиальная
позиция: без внимания и заботы не должна остаться ни одна
семья, нуждающаяся в поддержке. Это задача не только для
органов власти, но и для гражданского общества, для бизнеса.

Желаем вам, дорогие орловцы, согласия и мира в ваших се�
мьях, крепкого здоровья, благополучия, всего самого доброго.

Администрация области.

МАЛЫЙ БИЗНЕС 
ГОТОВ РАЗВИВАТЬСЯ

И КАК ОБЛЕГЧИТЬ ДЛЯ ГРАЖДАН  МЕЖЕВАНИЕ
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ? ЭТИМИ ВОПРОСАМИ 
ЗАНИМАЮТСЯ СЕЙЧАС ДЕПУТАТЫ ОБЛСОВЕТА


